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Sitz der Gesellschaft Lengerich | Amtsgericht Steinfurt HRA Nr. 4701 

Persönlich haftende Gesellschafterin: Bischof+Klein Beteiligungs SE 

Sitz der Gesellschaft Lengerich | Amtsgericht Steinfurt HRB Nr. 10864 

Vorstand: Vorstandsvorsitzender Dr. Tobias Lührig, Manfred Albrecht, 

Erik Edelmann, Karsten Pax 

Vorsitzender des Aufsichtsrats: Herbert Forker  

USt-IdNr. DE 254347004 
<

.  

B
+

K
 4

7
1
1

1
5

5
 

Lagerungshinweise  
Für die durch Bischof+Klein gelieferten Produkte wird eine Lagerung bei 15 – 35°C und 45 – 75%  
relativer Feuchte empfohlen. Diese sind vor UV - Strahlungen zu schützen. Insbesondere bei  
Freilandlagerungen sind diese Produkte Umweltbedingungen (Fremdstäube, Feuchtigkeit, UV-  
Strahlung) ausgesetzt, deren Wirkung nicht kontrollierbar ist.  
Für Bischof+Klein entfällt jegliche Haftung für Schäden, die auf unsachgemäße Lagerung beim Kunden 
zurückzuführen sind.  

Verarbeitungshinweise  

Die von Bischof+Klein gelieferten Produkte werden grundsätzlich nach den mit den Kunden getroffenen 
Vereinbarungen gefertigt. Eine Prüfung auf Eignung des Produktes für den vorgesehenen 
Verwendungszweck obliegt dem Kunden. Dies gilt insbesondere in Bezug auf ein vorgesehenes Füllgut bei 
Verpackungen und zu schützenden Oberflächen (z.B. Wechselwirkungen zwischen Packmittel und Füllgut, 
Migrationen, Ableitfähigkeit) sowie für die Handhabung nach Verarbeitung (z.B. Transport, Umlagerung, 
Lagerbedingungen). Zugesagte Eigenschaften gelten nur für unbefüllte und unverarbeitete Packmittel und 
Folien.  
Bei Rollenware auf Hülsen sind die äußeren Lagen sowie die inneren Lagen zur Hülse zu verwerfen.  
Klebestellen sowie angrenzende Bereiche sind vor dem Weiterverarbeitungsprozess zu entfernen.  
Die durch Bischof+Klein gelieferten Produkte sind vor der Verarbeitung zur Akklimatisierung 48 Stunden 
unter Verarbeitungsbedingungen zu lagern.  
Die Verarbeitung ist innerhalb von 6 Monaten nach Verlassen des Herstellungswerkes vorzunehmen,  
spätestens jedoch 9 Monate nach Herstellungsdatum. Soweit im Einzelfall abweichende 
Beschaffenheitsvereinbarungen getroffen wurden, haben diese Vorrang vor den ATPP.  
Bei unsachgemäßer Lagerung oder Überschreitung der Verarbeitungsfrist entfällt jegliche Haftung für  
Bischof+Klein, es sei denn, dass der Schaden nicht auf die Überschreitung der Verarbeitungsfrist bzw. die 

unsachgemäße Lagerung zurückzuführen ist. 

Storage information 
For the products delivered by Bischof+Klein storage is recommended at 15 - 35°C and 45 - 75% 
relative humidity. They must be protected against UV radiation. Especially in the case of outdoor 
storage these products are exposed to environmental conditions (foreign dust, moisture, UV radiation) 
whose effects cannot be controlled. 
Bischof+Klein will assume no liability for damage due to improper storage by the customer. 

Processing information 

The products supplied by Bischof+Klein shall in general be manufactured according to the agreements made 

with 
the customer. The customer shall be responsible for testing the suitability of the product for the planned 
purpose. This shall in particular apply with regard to the planned filling material in the case of packaging 
and surfaces that must be protected (e.g. interactions between packaging and filling material, 
migrations, leakage resistance) and to the handling after processing (e.g. Transport, redistribution, 
storage conditions). Assured characteristics shall only apply to unfilled and unprocessed packaging and 
films. 
In the case of reel material on cores the outer layers and the inner layers on the core must be 
rejected. 
Splices and surrounding material must be removed before the further processing. 
The products delivered by Bischof+Klein must be stored before processing for acclimatisation for 48 
hours under processing conditions. 
The processing must be carried out within six months after leaving the manufacturing plant, at the latest, 
however, nine months after the manufacturing date. If divergent quality agreements were reached in 
individual cases, these shall have priority over the ATPP. 
Bischof+Klein will assume no liability in the event of improper storage or exceeding the processing period 
unless the damage is not attributable to exceeding the processing period or improper storage. 
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